

Se derrumban placas de concreto de un puente del Tren Maya

Por: Haz Ruido. 18/06/2024

Criticaron la mala calidad en la construcción del distribuidor vial en Maxcanú.

Mérida, Yucatán, 14 de Junio de 2024.- Tras las más recientes lluvias que han caído en Yucatán, este viernes se reportó el desplome de varias placas de concreto del puente que se construyó en Maxcanú como parte del proyecto del Tren Maya.

En las imágenes que circulan en las redes sociales también se observa que se vino abajo parte de una estructura de metal que se instaló en la parte superior del puente.

Afortunadamente no se reportaron personas lesionadas y las autoridades acordonaron el área en donde se cayeron las placas.

¡Vaya, vaya!

Tras las más recientes lluvias, se desplomaron varias placas de concreto de las paredes laterales del puente que se construyó en Maxcanú sobre las vías del Tren Maya.

Este hecho evidenció la mala calidad de esta obra.

Afortunadamente no se reportan lesionados

pic.twitter.com/ywPe3Y6tN5

— #HazRuido (@HazRuidoYuc) [June 15, 2024](#)

Luego del incidente, surgieron fuertes críticas por parte de los usuarios de las redes, ya que se evidenció la mala calidad con la que se construyó dicho distribuidor vial.

Además, pobladores que viven cerca del sitio temen que pueda ocurrir un accidente mayor o que se sigan los desplomes.

Cabe mencionar que dicho puente cruza sobre las vías del Tren Maya, las cuales no sufrieron daños.

Hay que recordar que durante la construcción de este megaproyecto en Yucatán, se registraron manifestaciones por parte de habitantes de Maxcanú, quienes hacían guardia frente a una maquinaria pesada para evitar que derrumbe sus viviendas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Grieta

Fecha de creación

2024/06/18